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地域を育み、大陸をつなぐ
2010 ～ 2011 年度 RI 会長　レイ・クリンギンスミス

商工会館
　　画／百瀬達夫

●例会場／士別グランドホテル
●例会日／毎週月曜日　12：10 ～ 13：10
●事務所／士別グランドホテル　TEL  0165-23-1234
●会　長／神田　英一　●副会長／若森　　孝
●幹　事／宮崎　隆雄

第 2400 回例会　２０10 年 10 月 18 日（月）

本日のプログラム 例会

司 会　本山　忠之会場監督
斉 唱　奉仕の理想
本 日 の 出 席　会員 55名中　出席者 41名　出席率 74.5%　修正　%
本 日 の 欠 席　阿達　勇、泉谷　勇、川橋勝美、黒田康敬、鈴木　勉、佐藤和彦、谷　温恵、
　　　　　　　　中川涼一、鍋島　秀、野　英俊、深尾幸夫、吉川紀雄、松永光司、今井　裕

メークアップ　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ　織戸俊二（自動車運転 30年以上無事故交通優良章）
　　　　　　　北村浩史（道北日報紙面カラー化）
　　　　　　　神田英一（地区大会無事終了御礼）
　　　　　　　佐藤元信ガバナー補佐（地区大会無事終了御礼）
　　　　　　　國森和麿（誕生祝）

累計 131,000 円

例　会　予　定
● 10月例会日（職業奉仕月間・米山月間）
　　10 月   1 ～３日　 地区大会 ( 帯広 )
　　10 月   4 日（月）　例会・理事会
　　10 月 11 日（月）　休会（法定休日：体育の日）
　　10 月 18 日（月）　例会
　　10 月 25 日（月）　夜間例会

士別ＲＣテーマ ：
　　「ロータリーを見つめ、明日の地域へつなごう」

・例会・理事会
前回（10月4日）の記録

● 11月例会日（ロータリー財団月間）
　　11 月   １日（月）　例会・理事会
　　11 月   ８日（月）　例会
　　11 月 15 日（月）　例会
　　11 月 22 日（月）　早朝例会
　　11 月 29 日（月）　夜間例会



■会務報告　神田英一会長
　寒くなりましたが、今年はまだ山が色づいて
無く、大雪も山頂には雪が見えましたが、紅葉
が遅れているようです。
10 月 1 日～ 3 日 2010 － 2011 年度地区大会が帯
広市におきまして、帯広西ロータリークラブが
ホストクラブとして開催されまた。士別クラブ
からは 29 名の登録をいただき、帯広市内のクラ
ブ以外では 2番目に多い登録でした、ありがと
うございました。RI 会長代理は渡辺好政氏、児
島ロータリークラブ ( 岡山県倉敷市 ) に在籍さ
れており職業分類は眼科医 79 歳です。国際ロー
タリー理事等大変多くのロータリー歴をお持ち
の方でした。記念特別講演はアサヒビール名誉
顧問中條高徳氏、テーマ「取り戻そう日本人の
心」日本の歴史を 500 年前にさかのぼり、日本
人の心、価値観の変わりよう、今日本人はさま
よっている。最後に世界から行きたい国日本に
なると平和になると話されました。基調講演は
RI 第 2680 地区パストガバナー安平和彦氏 ( 姫路
RC) 職業分類は民事弁護士、テーマ「ロータリー
の職業奉仕と日本の伝統的実業倫理」職業奉仕
とは、会社のもうけかたを教えてくれるための
職業倫理運動と話されました。地区大会の報告
書が出来てきましたら是非皆様に紹介したいと
思います。最終日には士別 RCの佐藤ガバナー
補佐から第 2分区現況報告があり、分区内６ク
ラブの報告をしっかりされました。勿論 8人の
ガバナー補佐の中では一番の報告でありました。
最後に渡辺好政RI会長代理から大会所感があり、
その中で、良い話しも右から入り左に抜けてし
まい止まらない、ざるに水を流すと水は流れ落
ちて何も残らない、ならば水にざるを浸すと水
はそこにとどまる、その水が例会ですと話され
ました。今回は記念親睦パークゴルフ大会に織
戸会員、山口会員、坂口会員が参加され色々あっ
たようですが、楽しくプレーされたとのことで
ご苦労様でした。今年の地区大会は職業奉仕を
学ぶための大会のイメージでした。ロータリー
の職業奉仕の歴史を学ぶことは、ロータリーを
学ぶことと感じました。士別クラブでも塾、職
業奉仕委員会などで是非機会を作っていただき
たいと思います。来年度 2011－ 2012のガバナー
は、増田一雄氏 ( 旭川西 RC) で「1905 年に戻って」
をテーマに考えていると話されました。来年度
の地区大会は旭川市で旭川西 RCをホストに開
催されます。ガバナーノミニー (2012 － 2013 ガ
バナー ) に櫻田正弘氏 ( 北見東 RC) 学校法人北見
竜谷学園理事長にきまりました。
また最終日に 2012 － 2013 年度 RI 会長に田中作
次氏 ( 第 2770 地区埼玉県八潮 RC) が決定したと
の報告がありました
地区大会に多くの会員の参加をいただき、2 日
の懇親会はテーブルの割り当てが少なく満足に

テーブルに着くこともできませんで、早々に二
次会へ移動しましたが、南部さん、野崎さんも
来て頂きなつかしく、楽しい時間を過ごすこと
ができました。事故無く帰ってこれ、皆様ご苦
労様でした。

■幹事報告　宮崎隆雄幹事
１．只今会長からもお話がありましたが、先日
の地区大会に参加された皆様には、大変ご苦
労様でした。また、幹事として配慮の足りな
い部分も多かったと思いますが、常に協力的
にカバーして頂き本当にありがとうございま
した。

２．本日例会終了後、理事会を開催致しますので、
出席義務者のご出席をお願い致します。

３．10 月のロータリーレートは 86 円との報告が
来ておりますのでお知らせ致します。

■その他の報告　　●佐藤元信ガバナー補佐
　私と会長、幹事またパークゴルフ大会に参加
致しました３名の会員は 1日から出席していま
すが、地区大会に参加されました会員の皆様大
変お疲れ様でした。私の立場からあらためて御
礼申し上げます。ありがとうございました。今
回の地区大会ではガバナー補佐としての出番が
多くあったのですが、行く前に準備が出来ず、
会場に入ってから原稿を作らせて頂きました。
出番では旨く出来たかはわかりませんが、ロー
タリーの友情で良い評価を頂きました。また、
今後の分区内の動きとしては、第 1・第２分区
は会員増強セミナーを実施しておりませんので、
地区会員増強委員長と打合せをしながら進めて
参りたいと思います。開催の際は多くの会員の
ご出席をお願い致します。

★今月 (10 月 ) の誕生祝い★

野　英俊会員・國森和麿会員


